

„**Stadtradeln Viernheim – Wir sind dabei!**“:

Gemeinsam für das Klima: Unsere Pfarrei radelt mit!

Mach mit beim Stadtradeln und setze ein starkes Zeichen für Nachhaltigkeit und Schöpfungsverantwortung. Jeder Kilometer zählt – auch deiner!

*Von Herbert Kohl
24. Apr. 2025*



„**Aufs Rad steigen – für ein gutes Klima!**“

Als katholische Kirchengemeinde Viernheim wollen wir nicht nur beten und handeln, sondern auch sichtbar Zeichen setzen. Deshalb beteiligen wir uns aktiv am **Stadtradeln Viernheim!**

Was ist Stadtradeln?

Beim Stadtradeln geht es darum, im Aktionszeitraum vom 1. Mai bis zum 21. Mai möglichst viele Wege mit dem Fahrrad zurückzulegen. Jeder geradelte Kilometer wird gezählt und hilft, CO zu vermeiden – für eine gesunde Umwelt und eine lebenswerte Zukunft.

Gepriesen seist du, mein Herr, durch das Rad, das lautlos rollt und fröhlich trägt, das Mühen spart und die Erde schont.

Warum machen wir mit?

Weil unser Glaube an die Bewahrung der Schöpfung uns motiviert, mit kleinen Schritten Großes zu bewegen. Als Teil unseres Weges zur **klimaneutralen Gemeinde** ist das Stadtradeln ein konkreter Beitrag zur Reduzierung unseres ökologischen Fußabdrucks.

Wie kannst du mitmachen?

- Registriere dich auf www.stadtradeln.de/viernheim
- Tritt dem Team „**Pfarrei Hl. Johannes XXIII.**“ bei.
- Starte dein Fahrrad – zur Arbeit, zur Schule, zur Kirche oder zum Einkauf.
- Trage deine Kilometer digital ein oder nutze die App.

Wir freuen uns auch über eure Erfahrungsberichte und Bilder, die wir gerne hier auf der Homepage veröffentlichen. Viel Freude.